

Si CNTE no cede se usará la fuerza, advierte Zambrano

Por: Álvaro Morales. Encuentro. 16/08/2016

Ciudad de México.- Si la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) continúa en su lógica del “todo o nada” para resolver el conflicto magisterial, obligará al gobierno federal a tomar medidas extremas y hacer uso de la fuerza pública, advirtió ayer el presidente de la Cámara de Diputados, Jesús Zambrano.

“(La CNTE) está provocando que se llegue al extremo del uso de la fuerza pública”, señaló, a cuatro días de que el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) haya exigido la solución del conflicto, aun con el nuevo uso de la fuerza pública.

El perredista sentenció que estirar demasiado la liga puede llevar a que se rompa, y cuando eso sucede, dijo, “las consecuencias pueden ser incalculables o fatales, desastres que no quisiéramos pensar”.

Refirió que el gobierno federal ha dado muestras de flexibilidad, de revisar algunos temas, pero de la CNTE no se ve ningún tipo de flexibilidad.

Insistió en que la CNTE exponga lo que consideran que no funciona de la reforma educativa y hagan sus propuestas.

Indicó que el amago de los maestros en Chiapas y Oaxaca de no iniciar clases el próximo 22 de agosto, demuestra que a los integrantes de la Coordinadora no les interesa la educación de las niñas y niños del país.

“Si amagan con eso, quiere decir que no les está preocupando la educación de las niñas y niños de nuestro país. Entonces, ¿en dónde queda que están verdaderamente preocupados por echar abajo la reforma educativa”, cuestionó.

Fuente: <http://www.encuentroradiotv.com/index.php/primera-plana/item/18334-si-cnte-no-cede-se-usar%C3%A1-la-fuerza-advierte-zambrano>

Fotografía: internacional.elpais

Fecha de creación

2016/08/16